



Sehr geehrte Eltern,

wir möchten Sie hiermit über den kommenden **Warnstreik** informieren.

Die GEW hat von **Dienstag, den 06.06.2023 bis Donnerstag, den 08.06.2023** alle Lehrkräfte zum Streik aufgerufen.

Wir gehen davon aus, dass es aufgrund des Streiks zu Einschränkungen in der Unterrichtsversorgung kommen kann. Wir bemühen uns für alle Beteiligten eine verträgliche Lösung zu finden, daher bitten wir Sie im Vorfeld um Ihr Verständnis.

Der Unterricht endet an den drei Streiktagen jeweils **nach der 5. Stunde um 12.45 Uhr**.

Die **Klassen 1 – 3** haben wie gewohnt Unterricht im Klassenverband.

Die **Klassen 4 und 5** bleiben – wenn Sie die Betreuung ermöglichen können- jeweils an nur einem Tag zu Hause. Genauere Informationen hierzu entnehmen Sie bitte der beigefügten Übersicht.

Kl.st.	Dienstag, 06.06.2023	Mittwoch, 07.06.2023	Donnerstag, 08.06.2023
4a	Betreuung zu Hause	Schule	Schule
4b	Schule	Wandertag	Betreuung zu Hause
4c	Wandertag	Betreuung zu Hause	Schule
5a	Schule	Schule	Betreuung zu Hause
5b	Betreuung zu Hause	Schule	Schule
Kl. 6	6a, 6b, 6c - Betreuung zu Hause		

Die **Klasse 6** verbleibt **an allen drei Tagen zu Hause** und bearbeitet in Eigenverantwortung Aufgaben in den Arbeitsheften für die Fächer Deutsch, Mathe, Englisch und Gewi.

Wir bitten Sie weiterhin darum im Falle möglicher unvorhergesehener personeller Engpässe uns kurzfristige Änderungen nachzusehen.

Falls es Ihnen nicht möglich sein sollte Ihr Kind an einem der oben aufgeführten Tage zu Hause zu betreuen, stellen wir selbstverständlich eine Betreuung im Rahmen der Unterbringung in einer anderen Klasse bereit.

Die Nachmittagsbetreuung durch den Hort findet wie gewohnt statt.

Sofern Sie es wünschen, darf Ihr Kind an den Streiktagen nach Unterrichtschluss (12.45 Uhr) nach Hause gehen, hierzu füllen Sie bitte den beigefügten unteren Abschnitt aus.

Wir bedanken uns im Voraus für Ihr Entgegenkommen und ihre Unterstützung.





Mein Kind _____ (Name) _____ (Klasse)

- kann am Dienstag, den 06.06.23
 Mittwoch, den 07.06.23
 Donnerstag, den 08.06.23

zu Hause betreut werden.

- benötigt für den Dienstag, den 06.06.23
 Mittwoch, den 07.06.23
 Donnerstag, den 08.06.23

eine Betreuung in der Schule.

- mein Kind darf an den Streiktagen nach Unterrichtsschluss (12.45 Uhr) alleine nach Hause gehen.

JA

NEIN

Unterschrift der Erziehungsberechtigten

Datum





Dear Parents,

We would like to inform you about the upcoming warning strike.

The GEW has called all teachers to strike from **Tuesday, 06.06.2023 to Thursday, 08.06.2023.**

We assume that there may be restrictions in the provision of lessons due to the strike. We are making every effort to find an acceptable solution for all concerned, so we ask for your understanding in advance.

Classes will end after the 5th lesson at 12.45 pm on each of the three strike days.

Classes 1 - 3 will have lessons as usual.

Classes 4 and 5 will stay at home on one day only, if you are able to provide supervision. For more detailed information, please see the attached overview.

class	Tuesday, 06.06.2023	Wednesday, 07.06.2023	Thursday, 08.06.2023
4a	home care	school	school
4b	school	field trip	home care
4c	field trip	home care	school
5a	school	school	home care
5b	home care	school	school
Kl. 6	6a, 6b, 6c - home care		

Class 6 will stay at home on all three days and work on their own responsibility in the workbooks for German, Maths, English and Social Studies.

We would like to ask you to please allow us to make changes at short notice in case of unforeseen staff shortages.

If it is not possible for you to care for your child at home on one of the days listed above, we will of course provide care in the context of accommodation in another class.

The after-school care will take place as usual. If you wish, your child may go home after the end of classes (12.45pm) on the strike days. To do so, please fill in the attached bottom section.

We thank you in advance for your cooperation and support.





My child _____ (name) _____ (class)

- can come on
 - Tuesday, 06.06.23
 - Wednesday, 07.06.23
 - Thursday, 08.06.23

- needed for to be cared for at home.
 - Tuesday, 06.06.23
 - Wednesday, 07.06.23
 - Thursday, 08.06.23

childcare at school.

- my child is allowed to go home alone after the end of lessons (12.45 p.m.) on strike days.
 - YES
 - NO

Signature of parent or guardian

Date

